

学校だより 第9号



# うなばらJr

発行 山武市立鳴浜小学校  
住所 山武市本須賀1090  
発行日 令和7年11月28日  
文責 教頭 實方 秀行

学校教育目標『しなやかな心の強さをもつ 鳴浜っ子の育成』

～大切な自分 大切なあなた～

☆是非、学校ホームページをご覧ください。http://www2.sammu.ed.jp/naruhama/

## ～いよいよ師走、2025年のラストスパート～

12月を迎え、2025年も残すところ1か月となりました。2学期は、保護者や地域の方々にご協力をいただきながら、読み聞かせや昔あそび、宿泊学習や修学旅行、各学年の校外学習など、多くの体験的な活動を展開することができました。また、35年間続いている半月初等学校との交流は、オンラインで実施され、半月初等学校の学習活動を視聴したり、作品交流をしたりしました。1月以降もたくさんの行事が予定されていますので、1月以降の学校生活に向けて体調を整えてください。

## 11月の校外・体験学習特集

### 「修学旅行の思い出」 6年生修学旅行 鎌倉方面

10月30日（木）～10月31日（金）第6学年の修学旅行がありました。子ども達は、9月下旬から準備をはじめ、事前学習を進めてきました。

今年度の修学旅行のテーマは、『出会いを大切にし、絆を深めながら仲間と最高の思い出を作ろう』です。出会いは「人」だけではありません。「もの」や「こと」も当てはまります。そこから、心を動かされ成長していくことを目指し、学習を進めてきました。心配された天候も、屋外の活動では一切雨に降られることもなく、団体での活動、班別活動を行うことができました。ホテルでは、夕食に舌鼓を打ち、部屋で友達と語り合いました。2日目は大涌谷で記念撮影、彫刻の森美術館の散策と笑顔いっぱい、思い出いっぱいの充実した時間を過ごすことができました。

保護者の皆様のご協力ありがとうございました。引率してくださった先生方や、添乗員さん、バスの運転手さんへの“感謝の気持ち”を忘れず、学んだことを学校生活に活かしていくように頑張ります。



## 4年生校外学習 佐原探訪

11月12日（水）に社会科学習の一環で佐原の山車会館、伊能忠敬記念館の見学、舟めぐり、理科の学習として小見川青少年自然の家でプラネタリウムの視聴に行ってきました。観光船に乗りながら、歴史的景観の町並みを眺めると気分は江戸時代。楽しい体験ができました。プラネタリウムでは、冬の星座について詳しく学習しました。



## 1年生校外学習～成東総合運動公園～

11月5日（水）、自然とのふれあいと近隣の公共施設の使い方を学ぶことを目標として、成東総合運動公園へ校外学習に行きました。公園では、クラスの友達と落ち葉やドングリ、松ぼっくり拾いをしました。拾った木の実は、おもちゃ作りやリースづくりに使う予定です。



## 3年生、4年生 社会福祉体験

11月13日（木）に3年生、4年生を対象とした社会福祉体験学習が行われました。今年度は、視覚障害をテーマに点字体験やブラインドウォークをしました。実際に点字を書いて触ってみてもなかなか読み取れなかったり、アイマスクをつけて廊下を歩くだけで、不便さを感じたりするなど新しい発見がありました。



## 1・2年生校外学習 成田ゆめ牧場

11月18日（火）、成田ゆめ牧場へ校外学習に行きました。バターづくりや乳しづり、動物との触れ合い体験等、普段では味わうことができない経験をすることができました。4グループに分かれた班別行動では、それぞれのグループが協力して園内を回り、たくさんの動物を見ることができました。楽しみながらも、施設のルールをしっかりと守り、活動することができました。



## 半月初等学校との35周年記念オンライン交流会

11月26日（水）に半月初等学校とのオンライン交流会が開催されました。今年度は、本校と交流を始めて35周年となります。半月初等学校学習活動の様子を映像で見たり、児童会長が挨拶をしたりしました。児童の作品交流として、本校からは、「千羽鶴」「富士山の貼絵」をプレゼントしました。今後も両校の交流が深まるることを期待しています。

